

# 田柄だより

第389号 田柄特別養護老人ホーム(令和4年3月13日発行)

「春よ来い！早く来い！」

温かな日差しが、春の到来を告げています。庭の梅の木も満開となりました。

感染症は、一時期の勢いは鈍ったように感じますが、まだそれでも多くの方の発症が報道されています。

職員も、家族が学校や職場で濃厚接触者となり、勤務できない者が相次いでいます。それでも、感染の拡大を防げているのは、建物内で働く全ての職員が、予防の意識を高く保ってくれていることに尽きると考えています。この努力に敬意を払いたいと思います。

3回目のワクチン接種についても、お客様、職員ともに施設で予定するものについては今月中に終える予定です。厳しい毎日ではありますが、これからも全員で施設の安全を守るために努力していきます。

さて、パラリンピックの開催を楽しみにしていましたが戦争がはじまり、「平和」であることが何より優先されることを改めて思っています。

今この時も、戦禍により苦しんでおられる方を思うと、心が苦しくなります。現地で、高齢者の介護や医療に従事している方々のことを思い、私たちにできることを模索しています。何より、一日も早く「戦争」が終わることを願わずにはられません。

11年前の、震災の時も同じ思いを感じていました。一人の人間の無力さを感じるとともに、それでも今私たちにできることを考えていきたいと思います。

暖かな春はすぐそこまで来ています。感染症も争いも「克服」した未来のために今できることを皆さんとともに考えていきましょう。「春よ来い！早く来い！」

「チューリップ畑からこんにちは」 施設長 中迫 誠  
作：ごとうゆき



## 看護係より

なかなかピークアウトの兆しのなかったオミクロン株の感染が、やっと、わずかずつですが減少してきました。

三回目のワクチンも、接種可能な方については、お客様、職員ともに、ほぼ終了しています。

なかなか面会がかなわないため、ご家族とお電話で話す機会があると、ご家族も感染したり、生活にご不自由があったりと、多くの皆さんがご苦労されているのうかがえます。

今後も、健康な生活が送れるよう感染予防に努めていきますので、よろしくをお願いします。

## ひな祭り行事の風景

お雛さま、  
きれいねー。

そうですね。



◎建物入り口付近に飾りつけを行いました。

## 活動紹介

### 壁面飾りづくり

お客様にお花紙でペーパーフラワーをたくさん作っていただき、壁面飾りをつくります。

手先を使うことは、脳の活性化につながりますよ。



この壁面の緑色の一つ一つがこのようなお花を貼ったものです！



## 給食サービス係より



### 3月の行事食

～ひな祭りメニュー～

ちらし寿司  
炒り鶏  
さつま芋サラダ  
フルーツ  
味噌汁



春がそこまで  
来ています♪♪

## 機能訓練係より

膝を温めながら  
毛糸で編み物、ご自身から手に取って  
編まれています。



毛糸であやとり  
指使い  
忘れていません

## 相談係より

### 新年度に向けて

・新型コロナウイルス感染症の蔓延状況につき、面会方法は引き続きテレビ面会を基本とさせていただきます。

※緊急時や看取り期は、この限りではありません。

・年度替わりにおいて、利用料等の大きな変更点はございませんが、人事異動に伴い、介護支援専門員や各担当が変更となる方もいます。新体制については、4月号でお知らせいたします。

### 編集後記

令和3年4月刊行(第378号)より、田柄だよりの編集を行ってまいりました。この度異動となり、最後の編集となりました。コロナ禍において、施設内の明るい様子を少しでもお伝えできていれば幸いです。本当にありがとうございました。

生活相談員 高水